



# Malteser

...weil Nähe zählt.

Malteser Hilfsdienst e. V.  
in der Diözese Hildesheim

## Presse-Information

13. Juni 2019

### Energie für den guten Zweck

*SVO-Gruppe spendete für den Herzenswunsch-Krankenwagen der Malteser in Celle*

**Celle (mhd). 2000 Euro für den Herzenswunsch-Krankenwagen der Malteser konnte Michael Nowak, Ortsbeauftragter der Malteser in Celle, am Dienstag, 11. Juni, von der SVO-Gruppe entgegennehmen. Berenike Mehls, Betriebsratsvorsitzende des Energieversorgers, überbrachte den Spendenscheck persönlich.**

Das Geld stammt aus der Restcent-Aktion des Unternehmens. Ungerade Bruttogehälter werden dort auf Wunsch der Mitarbeiter auf den nächsten Euro abgerundet und das gespendete Geld jedes Jahr an einen guten Zweck vergeben. Fast alle der etwa 380 Mitarbeiter beteiligen sich nach Auskunft der Betriebsratsvorsitzenden an dieser Aktion. Rund 1000 Euro sind dabei im vergangenen Jahr zusammengekommen und wurden von der Geschäftsleitung auf 2000 Euro erhöht. „Wir möchten damit jeweils eine Initiative in unserer Region unterstützen“, erklärt Berenike Mehls. In den vergangenen Jahren profitierten unter anderem die Jugendgruppe der DLRG, eine Elterngruppe behinderter Kinder und der „Weiße Ring“ von der Großzügigkeit der SVO.

Seit rund zweieinhalb Jahren bieten die Malteser in Niedersachsen das Projekt „Herzenswunsch-Krankenwagen“ an, allein in der Diözese Hildesheim inzwischen an sieben Standorten: in Hannover, Celle, Braunschweig, Wolfsburg, Gifhorn, Hildesheim und Göttingen. Etwa 90 ehrenamtliche Helfer der Malteser stehen dafür bereit, schwer kranke und sterbende Patienten mit einem voll ausgerüsteten Krankentransportwagen noch einmal an einen Ort ihrer Wahl zu fahren, der ihnen wichtig ist. In Celle engagieren sich dafür 15 Ehrenamtliche. Da Patienten und deren Begleiter für eine solche Fahrt nichts zahlen, sind die Malteser auf Spenden für den „Herzenswunsch-Krankenwagen“ angewiesen.

Dr. Hans-Gert Pöttering, Präsident des Europäischen Parlaments a.D. und ehemaliger Vorsitzender der Konrad-Adenauer-Stiftung, hat die Schirmherrschaft über den „Herzenswunsch-Krankenwagen“ in Niedersachsen übernommen.

#### **Spendenkonto des Herzenswunsch-Krankenwagens:**

Pax Bank, IBAN: DE49 3706 0120 1201 2090 10

Stichwort: D09HWK

#### **Weitere Informationen im Internet:**

[www.herzenswunsch-krankenwagen-niedersachsen.de](http://www.herzenswunsch-krankenwagen-niedersachsen.de)

Malteser Hilfsdienst e.V. | Diözese Hildesheim | Pressesprecher Dr. Michael Lukas | Projektleiter MMM  
Waterloostraße 25, 31135 Hildesheim | Mobil (0151) 64966412 | E michael.lukas@malteser.org | www.malteser.de  
Spendenkonto | Pax Bank | IBAN: DE49 3706 0120 1201 2090 10 | Stichwort: D09HWK